
Ministerios Hermon 
www.mhermon.com 

mhermonec@aol.com  

Pastor Gilberto Hernandez Ch. 
Portete 1008 y Ambato 

Tel: 5934 6011242 

LA PALABRA DE FE 
Romanos 1:17 RV1960 Porque en el evangelio la justicia de Dios se revela por fe y 

para fe, como está escrito: Mas el justo por la fe vivirá. 

INTRODUCCION 
Me preguntaba en mi corazón ¿Cómo se recibe sanidad, un favor de Dios?, 

no paso mucho tiempo y el Señor me habla del por que hay tanto Cristiano sin el 

Favor de Dios, sin aquel milagro que por años le viene pidiendo, 

Sin embargo mientras el Señor estuvo en Israel, hizo muchos milagros y 

prodigios, pero había algo que siempre busco en las personas y eso fue FE. 

DESARROLLO 
Aquí hay un punto importante que debemos notar para entender la Fe y es que 

tiene 2 aspectos: 
POR FE: 

Romanos 3:22 RV1960 la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, (I) para 

todos los que creen en él. Porque no hay diferencia 

NOTE que por fe significa: "POR MEDIO de Jesucristo" y su sangre preciosa que nos 

da el poder de la Fe para ser Justificados delante del Padre. 

 

Romanos 3:24-26 RV1960 siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante 

la redención que es en Cristo Jesús, (25) a quien Dios puso como propiciación por 
medio de la fe en su sangre, para manifestar su justicia, a causa de haber 

pasado por alto, en su paciencia, los pecados pasados, (26) con la mira de 

manifestar en este tiempo su justicia, a fin de que él sea el justo, y el que justifica al 

que es de la fe de Jesús.  

 
PARA FE: 

Romanos 4:19-22 RV1960 Y no se debilitó en la fe al considerar su cuerpo, que 

estaba ya como muerto (siendo de casi cien años), o la esterilidad de la matriz de 

Sara.  (20)  Tampoco dudó, por incredulidad, de la promesa de Dios, sino que se 

fortaleció en fe, dando gloria a Dios, (21) plenamente convencido de que era 
también poderoso para hacer todo lo que había prometido; (22) por lo cual 

también su fe le fue contada por justicia.  

NOTE que aquí para fe significa: "acción". 

 

Ahora debemos entender que por fe significa también entender que ya no 

necesitamos a Jesucristo en medio nuestro para Justicia, sino que la clave ahora 

está en la Palabra 

Romanos 10:6-10 RV1960 Pero la justicia que es por la fe dice así: No digas en tu 

corazón: ¿Quién subirá al cielo? (esto es, para traer abajo a Cristo); (7) o, ¿quién 

descenderá al abismo? (esto es, para hacer subir a Cristo de entre los muertos). (8)  

Más ¿qué dice? Cerca de ti está la palabra, en tu boca y en tu corazón. (B) Esta es 

la palabra de fe que predicamos: (9) que si confesares con tu boca que Jesús es 
el Señor, y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás 
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salvo. (10)  Porque con el corazón se cree para justicia, pero con la boca se 

confiesa para salvación.  

Esto es tremendo porque ahora entendemos el por qué hay gente que no recibe 

nada, y es porque no tienen fe, no tienen Palabra que actúa a favor de ellos, 

veamos este verso: 

Romanos 10:17 RV1960 Así que la fe es por el oír, y el oír, por la palabra de Dios.  

Si faltamos al Culto al Señor, la fe se nos debilita porque no hay Palabra, por eso 

hay enfermos, pobres, ciegos, y desnudos, pero aun hay algo peor 

Romanos 10:18-21 RV1960 Pero digo: ¿No han oído? Antes bien, Por toda la tierra 

ha salido la voz de ellos, Y hasta los fines de la tierra sus palabras. (G) (19) También 

digo: ¿No ha conocido esto Israel? Primeramente Moisés dice: Yo os provocaré a 

celos con un pueblo que no es pueblo; Con pueblo insensato os provocaré a ira. 

(20)  E Isaías dice resueltamente: Fui hallado de los que no me buscaban; Me 

manifesté a los que no preguntaban por mí. (21)  Pero acerca de Israel dice: Todo 

el día extendí mis manos a un pueblo rebelde y contradictor.  

Este es el punto central de nuestros problemas, Israel lo dejaron como ejemplo y 

así hoy día hay mucho Pueblo, por eso vemos a otros sanos, prosperados, mejor 

que nosotros, y sin embargo ellos no buscan de Dios, y por eso los criticamos, pero 

no nos damos cuenta que NOS ESTAN PROVOCANDO A CELOS con ellos, para que 

aprendamos a GUARDAR LOS PRINCIPIOS como la Fe.  

Antes comentamos que la Fe opera por la Palabra, esto quiere decir que si yo 

deseo estar sano, necesito la Palabra de Fe, sin ella no logro absolutamente nada, 

esto lo sabia el Centurión y el Señor exalto su Fe, veamos: 

 

Mateo 8:8-10 RV1960 Respondió el centurión y dijo: Señor, no soy digno de que 

entres bajo mi techo; solamente di la palabra, y mi criado sanará. (9)  Porque 

también yo soy hombre bajo autoridad, y tengo bajo mis órdenes soldados; y digo 

a éste: Ve, y va; y al otro: Ven, y viene; y a mi siervo: Haz esto, y lo hace. (10)  Al 

oírlo Jesús, se maravilló, y dijo a los que le seguían: De cierto os digo, que ni aun en 
Israel he hallado tanta fe.  

No había hallado tanta fe en Israel, entonces la Fe no es otra cosa que saber 

esperar la Palabra que sale de la boca de Dios y CREERLA, o sea ACCIONAR. 

 

Ahora vea este Principio que nos ayuda a comprender mejor lo que estamos 

hablando: 

2 Corintios 4:13 RV1960 Pero teniendo el mismo espíritu de fe, conforme a lo que 

está escrito: Creí, por lo cual hablé, (B) nosotros también creemos, por lo cual 

también hablamos. 

Esto es tremendo porque no podemos hablar si primeramente no he creído y no 

puedo creer si no me es predicada la Palabra. 

Una cosa lleva a la otra, es decir que si quiero ser sano, necesito que el Señor me 

envíe la Palabra, y usted dirá: "Pastor, tengo la Palabra, aquí está en la Biblia" y yo 

le diría que tienes razón, allí está el Logos, es decir la Palabra escrita, pero ya te 

dieron la Palabra de Fe, es decir el Rhema de Dios que se confirma a través de la 

Palabra para que actúe esa Palabra en tu Vida?. 
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Déjame explicarme mejor, si el Pueblo de Israel no recogía el Mana en el 

Atardecer, cuando Dios enviaba Su Rocío, el Mana se les ENGUSANABA, es decir 

que se perdía el Mana, esto nos enseña que cuando usted no se reúne o habita 

con sus hermanos en armonía, entonces no hay rocío y la Biblia que es de donde 

sale el Mana, no te sirve para nada, incluso los Demonios creen, tienen fe, pero 

tiemblan, no les sirve sino solo para reconocer que serán enjuiciados, y cuanto 

pueblo solo ven juicio y no ven el Rhema, y la razón es porque no se congregan en 

Unidad, peor aún, no vienen al Monte Hermon. 

2 Corintios 13:5 RV1960 Examinaos a vosotros mismos si estáis en la fe; probaos 

a vosotros mismos. ¿O no os conocéis a vosotros mismos, que Jesucristo está en 

vosotros, a menos que estéis reprobados?  

Ahora solo nos queda EXAMINARNOS, si andamos en fe o andamos por vista, 

o actuamos o solo nos quedamos con el Recuerdo de lo que hizo el Señor y 

nosotros no hacemos nada, recuerda que si no mueve la piedra, el poder del 

Señor no puede actuar, MUEVETE! 


